



Microsoft invertirá más de 3,000 millones de euros en desarrollo de IA en Alemania

La empresa tecnológica Microsoft tiene previsto invertir 3.2 mil millones de euros (3.44 mil millones de dólares) en Alemania en los próximos dos años, enfocándose principalmente en fortalecer su infraestructura para la inteligencia artificial (IA).

La noticia sobre la financiación fue [anunciada](#) por el presidente y vicepresidente de la compañía, Brad Smith, el 15 de febrero durante un evento en Berlín que abordaba sus planes futuros de participación en el desarrollo de la IA y la nube en el país.

Microsoft centrará sus esfuerzos en la construcción de nuevos centros de datos en el país y en la capacitación de individuos en el desarrollo de habilidades en el campo de la IA. Según un informe de [Reuters](#), esta inversión representa la aportación más significativa de Microsoft en Alemania en los últimos 40 años.

Europa se revela como un terreno propicio para la inversión por parte de grandes desarrolladores tecnológicos. El mismo día, el Ministerio de Economía, Finanzas y Soberanía Industrial y Digital de Francia emitió un [comunicado](#) revelando los planes de Google para establecer un nuevo centro dedicado a la IA en el país.

Según la declaración, el centro estará ubicado en París y albergará a casi 300 investigadores e ingenieros para respaldar las ambiciones de IA del país.

Este anuncio surge apenas unos días después de que Google anunciara su «*Iniciativa de Oportunidades de IA para Europa*» el 12 de febrero. A través de este plan, Google tiene la intención de invertir 25 millones de euros (26.9 millones de dólares) para apoyar la formación de habilidades en el sector de la IA dirigida a los europeos.

Google afirma que trabaja en colaboración con gobiernos de la Unión Europea, así como con la sociedad civil, académicos y empresas, para ofrecer formación en IA a startups locales. De esos fondos, 10 millones de euros estarán destinados a trabajadores que necesitarán adquirir tales habilidades para evitar «*quedar rezagados*».

En 2023, el gobierno italiano lanzó una iniciativa similar, comprometiéndose a reservar



Microsoft invertirá más de 3,000 millones de euros en desarrollo de IA en Alemania

millones de euros para desarrollar las habilidades digitales de los trabajadores que corren el riesgo de perder sus empleos debido a la automatización y la IA.

Estas inversiones en la infraestructura y habilidades de la IA en Europa llegan en un momento en que los miembros del Parlamento Europeo se preparan para presentar el Acta de IA de la Unión Europea. El 13 de febrero, los reguladores aprobaron el acuerdo preliminar para la legislación, y se tiene programada una votación parlamentaria para abril.

El Acta de IA de la UE sería uno de los primeros conjuntos de reglas a nivel mundial para supervisar el desarrollo y la implementación de la IA, quedando en segundo lugar solo detrás de China, que publicó sus propias reglas sobre esta tecnología en agosto de 2023.